

Protokoll:

Oberbürgermeister Langner erläutert die Beschlussvorlage und schlägt auch zu diesem Punkt die Ergänzung des Beschlusstextes um die Dachbegrünung und die finanziellen Aspekte vor.

Im Anschluss fasst der Umweltausschuss einstimmig folgenden geänderten Beschluss:

„Der Umweltausschuss beschließt, die Verwaltung mit der Prüfung zu beauftragen, ob beim Gebäude Schängelcenter eine Ergänzung von Dach- und Fassadenbegrünung technisch machbar und ökologisch sinnvoll ist unter Einbeziehung der finanziellen Aspekte.“

Auf Nachfrage aus der Mitte des Ausschusses legt Oberbürgermeister Langner dar, Vorgaben zur Begrünung bei privaten Vorhaben müssten im Bebauungsplan festgelegt werden. Für das Hotelbauvorhaben gibt es keine Auflagen, aber es sei vom Bauherrn signalisiert worden, von sich aus eine Begrünung vorzusehen.